



Bien arrivés sur Saint-Lary...

publié le 27/01/2020

Après un départ matinal et sous la pluie, nous avons laissé les parents et pris la route.

Une pause petit déjeuner sur l'aire d'autoroute et un trajet dans la bonne humeur malgré les traditionnels bouchons bordelais du lundi matin..

Nous voilà arrivés à Saint-Lary pour le déjeuner avant de filer prendre le matériel et rejoindre les pistes !

A ce soir pour les prochaines nouvelles !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.